

14 Sports

Handball/Championnat national semi-professionnel/Présentation de la 17e journée

Oyem HB : vaincre ou mourir

James Angelo LOUNDOU

Oyem/Gabon

POUR ne pas se retrouver rayé de la carte du Championnat national semi-professionnel la saison prochaine, Oyem Handball Club s'accroche à un infime espoir mathématique qui lui ferait, en cas de victoire sur ses terres, cet après-midi contre Mangasport, espérer un

maintien en première division. Pari tenant quasiment du miracle. C'est qu'avec un match de plus et quatre points de retard sur les Mineurs, les Oyémois (lanterne rouge) ne sont plus tout à fait maîtres de leur destin. Même en cas de victoire qui confirmerait la suprématie des Nordistes sur les visiteurs qu'ils avaient vaincus lors du match aller à Moanda. Le sursaut tardif du club du chef-lieu de la pro-

vince du Woleu-Ntem entamé lors de la phase retour du championnat, à l'image de son dernier succès sur ASMA (29-24, après avoir été mené à la pause 9-12 (lire ci-dessous), a ouvert le chapitre des regrets pour les poulains de Jean-Rémy Obame, qui entendent bien terminer devant leur public. Et croiser ensuite les doigts le mercredi 14 novembre prochain lors du match en retard (comptant pour la 13e

journée) entre Phoenix et Mangasport.

Une partie décisive dans la course au titre qui a été relancée, après la victoire à l'arraché du champion sortant à Port-Gentil sur Salinas, le leader qui ne compte plus qu'un petit point d'avance sur son dauphin.

Le droit à l'erreur est donc interdit ce samedi. Autant pour Phoenix (19 points) qui accueille la Jeunesse Sportive de Mouila (17 points), pas

encore définitivement écarté de la conquête du sacre national, que pour Salinas (20 points) qui conservera la première place, si Damien Boubala et ses partenaires viennent à bout d'une formation Libreville HC (4e avec 15 unités) désormais réduite au rôle d'arbitre.

Tout comme Seniors Academy, qui sera le dernier adversaire de Réveil DH, la révélation du début de saison, qui aura à cœur de

s'offrir un feu d'artifice pour l'ultime sortie de la bande à Fausther ultra offensive.

Programme de 17e journée :**A Libreville :**

- Seniors Academy/Réveil DH (14h 00)
- Phoenix/JSM (16h 00)
- Libreville HC/Salinas (18h 00)

A Oyem :

- Oyem HB/Mangasport HB (15h 00)

16e journée du Championnat semi-professionnel/Oyem HBC-ASMA : 29-24

Les Oyémois héroïques

J.P ALLOGO

Oyem/Gabon

PLATEAU sportif du stade municipal d'Oyem, mercredi dernier. Oyem HBC, dans le cadre de la seizième levée du Championnat semi-professionnel de handball, a créé la sensation de la journée en venant à bout de la formation port-gentillaise d'ASMA : 29-24.

Pourtant, dès l'entame, les visiteurs se signalent en menant par deux buts d'écart : 2-0. Mais les locaux réagissent énergiquement et reviennent à la hauteur de leurs adversaires (2-2, 8e). ASMA refait surface avec la manière, creuse le fossé, et regagne les vestiaires avec une logique avance de trois buts de différence (12-9). A la reprise, Oyem hand-



Photo : Jean Paulin Allegho

Mbacki Eboulia d'ASMA échoue devant le portier d'Oyem HBC, Junior Mba Obame.

ball club revient sur l'aire de jeu avec de très bonnes intentions. Les poulains du

coach Jean-Remy Obame quadrillent le terrain, causant de sérieux soucis dans

le camp d'en face. A en juger par cette égalisation des locaux (12-12).

Après ce mano a mano, la rencontre gagne en intensité. Le maigre public ayant effectué le déplacement va assister à une partie marquée par des instants indécis : 14-14, 18-18... puis 22-22.

Et vers la fin de la partie, Oyem handball club va puiser dans ses dernières ressources, pour étouffer son adversaire, et remporter logiquement la partie par 29-24.

Fiche technique

- **Compétition** : Championnat semi-professionnel (16e levée)
- **Match** : Oyem HBC-ASMA : 29-24 (Mi-temps: 9-12)
- **Arbitres** : Patrick Boussougou Ekia et Melkiade Meye
- **Superviseur** : Balekidra
- **Affluence** : insignifiante
- **Temps** : pluvieux

Les équipes :

• **Oyem HBC** : Junior Mba Obame, Mata Yendji, Nzokou Kanga, Moubamangoye, Ndzime, Wilfried Ogandaga, Njuma Manga, Manfo Manga, Mpagu Damas. **Coach** : Jean Rémi Obame.

• **ASMA** : Fred Ndoba, Djibril Ambengat, Edmond Moukokoni, Ulfran Mba, Lynx Moussounda, Lène Mbacki Eboulia, Gildas Mayagui, Hans Mayandji, Franck Igamba, Lewis Lipinda.

Coach : Axel Foley Boulingui Mouendou.

MM

Football/L1

Les ambitions du Bordeaux de DaGrosa n'ont "pas de limites"

AFP

Bordeaux/France

L'AMERICAIN Joe DaGrosa, nouveau propriétaire des Girondins de Bordeaux, a refusé jeudi dernier de fixer des limites à ses ambitions lors de sa première sortie officielle au Haillan durant laquelle il a présenté le futur président délégué Frédéric Longuépée. Deux jours après l'officialisation du rachat du club bordelais, le moment était très attendu. Quel programme, quel projet sportif ? Le patron du fonds d'investissements General American Capital Partners (GACP) a évoqué les grandes lignes de son projet, mais sans en dire trop. " Nous sommes dans une période de transition, a-t-il affirmé. La première chose que nous voulons faire, c'est évaluer la situation et être sûrs que la bonne



Photo : AFP

L'Américain Joe DaGrosa est le nouveau propriétaire de Bordeaux.

équipe est en place à la tête du club. Il n'y aura pas de changement, pour l'instant, dans l'organigramme ". " Ces décisions, a-t-il ajouté, seront prises par le président, le coach (Ricardo) et le directeur sportif " dont le nom n'a pas été divulgué. Celui de l'Espagnol Eduardo Macia, recru-

teur de Leicester, revient en coulisses depuis de longues semaines. Interrogé sur ses objectifs à la tête des Girondins, M. DaGrosa qui prévoit d'investir 80 millions d'euros lors des deux prochaines saisons et de ramener du public lors des matches à domicile, a précisé n'avoir

" pas de limites " à ses ambitions et assuré jouer " pour gagner ". " Évidemment, on veut améliorer les performances de l'équipe et nous avons pleine confiance en Ricardo et son travail ", a-t-il souligné. " J'ai rencontré les joueurs mercredi écoulé. Et, pour les motiver, je leur ai de-

mandé comment ils veulent qu'on se souvienne d'eux ", a poursuivi le New-Yorkais, accompagné devant les micros et caméras par Frédéric Longuépée. Sur le choix de ce dernier, dont la candidature n'était arrivée que tardivement sur son bureau, M. DaGrosa l'a justifié par " son expé-

rience et sa vision stratégique " qui l'ont immédiatement séduit. Ancien dirigeant du Paris SG où il occupait le poste de directeur chargé du commercial et du marketing de 2012 à 2018, Longuépée avait rejoint cet été le Comité d'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 pour occuper des fonctions similaires. " Le plus important était de recruter Frédéric. On travaille ensemble pour les changements ", a-t-il affirmé. M. Longuépée qui ne prendra ses fonctions officielles que d'ici quelques semaines, le temps de quitter avec élégance le COJO - DaGrosa assurera l'intérim - assistera avec le nouveau propriétaire au match contre le Zénit Saint-Petersbourg jeudi soir en Ligue Europa (ndlr : le match s'est soldé sur un score de parité : 1-1).